

Celebró Santiago de Cuba la tradicional Fiesta de la Bandera



Santiago de Cuba, 1 ene (RHC) En Santiago de Cuba se celebró la Fiesta a la Bandera, tradición en esa ciudad oriental desde hace más de un siglo. Todos los 31 de diciembre, cuando apenas unos segundos separan al año que recién concluye del venidero, la enseña nacional es izada en el mástil del antiguo Ayuntamiento, en el Parque de Céspedes.

La tradición comenzó en 1901, cuando la instauró el entonces alcalde de Santiago, Emilio Bacardí Moreau. Aquella primera noche las notas del Himno Nacional fueron interpretadas por la Banda de los Bomberos y Bacardí ofreció un discurso en el que resaltó el papel de las figuras de Antonio Maceo y Mariana Grajales en la independencia de la Isla.

Además, con un bello juego de fuegos artificiales, este año en la ciudad indómita se celebró el 60 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana y el inicio del 2019.

(Cbadebate)



Radio Habana Cuba